



Logista refuerza su apuesta en el sector de “Healthcare”

PERFUMERIAS JUTECO CONFÍA A LOGISTA LA GESTIÓN DE SU LOGISTICA HASTA 2008

Logista, el primer operador logístico integral de España y Portugal, y uno de los principales de Europa, ha firmado un acuerdo por el que se responsabilizará de la gestión logística de Perfumerías Juteco, una de las cadenas comerciales líderes en la venta de productos de perfumería, cosmética y aseo personal.

Logista extiende así al sector “Healthcare” su especialización en la gestión logística orientada a canales de comercialización en diversos sectores.

El acuerdo ha sido firmado por 5 años, período durante el cual Logista se responsabilizará de la gestión de más de 10.000 referencias y se convierte en el operador logístico integral de Perfumerías Juteco, previendo realizar unas 8.000 entregas anualmente.

Logista recibirá la mercancía de los proveedores de Perfumerías Juteco, centralizando su almacenamiento en su plataforma ubicada en Cabanillas del Campo (Guadalajara), y entregando los pedidos en 24 horas en cualquiera de los 75 establecimientos con que cuenta actualmente la cadena en Madrid, Barcelona y Alicante.

Logista ha trabajado junto a su nuevo cliente en el diseño de un nuevo modelo logístico que sustituyera al esquema bajo el que la Perfumerías Juteco venía trabajando, consistente en la recepción de mercancía en cada tienda procedente de cada uno de los proveedores.

Bajo el nuevo modelo, Logista recibirá la mercancía en su plataforma logística y unificará en un solo envío los pedidos realizados por cada tienda, simplificando la gestión administrativa, asegurando la existencia de stocks y permitiendo a los establecimientos dedicar más tiempo a tareas comerciales y a la atención personalizada que caracteriza a Perfumerías Juteco.

Logista también prestará servicios logísticos asociados a la intensa labor promocional de la cadena de establecimientos de Perfumerías Juteco, incluyendo logística de material en puntos de venta o la manipulación de artículos promocionales.

Asimismo, Logista y Perfumerías Juteco desarrollarán un proyecto de integración de sus respectivos sistemas de información, destinado a que cualquier establecimiento de Perfumerías Juteco tenga la posibilidad de conocer en tiempo real las existencias en almacén y el estado de sus pedidos.



Cabe destacar la importante labor que requiere la consolidación de mercancías de distintos proveedores en un solo envío, dada la muy distinta naturaleza que dichas mercancías pueden tener, con el denominador común del elevado valor por volumen de los productos.

Logista refuerza así su apuesta por el sector de “Healthcare”, dentro del cual ya presta servicios a diversos fabricantes en sus instalaciones de Piera y San Andrés de la Barca (Barcelona).

Con Perfumerías Juteco, Logista extiende su capacidad dedicada a la logística en este sector, destinando 4.000 m² en la plataforma de Cabanillas del Campo (Guadalajara), e incorpora la operativa dirigida al canal de comercialización, siempre bajo su estrategia de prestar servicios que se extiendan a lo largo del mayor número posible de fases de la cadena de valor logística.

Perfumerías Juteco es una de las cadenas comerciales líderes en la venta de productos de perfumería, cosmética y aseo personal. Fundada en 1975, cuenta actualmente con unos 500 empleados y una red de 75 establecimientos ubicados en Madrid, Barcelona y Alicante

Madrid, 10 de noviembre de 2003